

Javier Fernández Fernández
Presidente del Principado de Asturias





Más de tres décadas de historia avalan el prestigio de la Subida a Santo Emiliano. Un crédito ganado año a año al que han contribuido a partes iguales aficionados, participantes y organización, y que ha favorecido el sinuoso asfalto asturiano que eleva en cada curva la exigencia de talento a los pilotos y de resistencia a los vehículos.

Sacar adelante el desarrollo de una prueba como esta requiere voluntad y esfuerzo, personal y económico. Por ello, es obligado reconocer y agradecer al Langreo Motor Club el logro, felicitarles por su meritoria labor y animarles a seguir impulsando esta competición, referencia ineludible en el calendario de los amantes del motor y que trasciende a lo deportivo y hace del territorio en el que se celebra una gran fiesta.

Desde su primera edición, en 1973, las rampas de Santo Emiliano han visto pasar a los mejores pilotos y máquinas de la montaña española. La exhibición deportiva deleitará un año más a los aficionados y se convertirá, de nuevo, en escaparate de la belleza del paisaje de nuestra tierra y de todo lo que tiene que ofrecer Asturias, donde la hospitalidad de sus gentes es seña de identidad.

Pilotos, técnicos, aficionados al deporte del motor, asturianos y visitantes,

sed todos bienvenidos. Mi deseo de que disfrutemos de una jornada con un alto nivel deportivo, una climatología favorable y un espectáculo sobresaliente.

Javier Fernández Fernández Presidente del Principado de Asturias

